

Thüringen präsentiert sich auf der IAA Transportation in Hannover

13.09.2024, *Sascha Hollands* - **Thüringer Allgemeine**

Erfurt/Hannover. Mit sechs Ausstellern ist Thüringen auf der weltweit führenden Messe für Mobilität, Transport und Logistik vertreten. Welche das sind:

Mit einem Gemeinschaftsstand von sechs Ausstellern wird Thüringen von Dienstag, 17. September, an auf der Mobilitätsmesse IAA Transportation in Hannover vertreten sein. Wie die Landesentwicklungsgesellschaft (LEG) mitteilt, handelt es sich dabei um die Firma Framo aus Löbichau in Zusammenarbeit mit der FES GmbH aus Zwickau, die Sedlmayer GmbH aus Triptis, die Firma Nidec GPM aus Merbelsrod, das Automotive-Netzwerk Transformation Thüringen, den Verband Automotive Thüringen und die LEG selbst.

„Die Teilnahme an der IAA bietet die beste Chance, Thüringer Kompetenzen und Potenziale herauszustellen, Kontakte zu Partnern und Kunden auf- und auszubauen sowie die neuesten Tendenzen in der Branche zu verfolgen“, so LEG-Geschäftsführer Andreas Krey. Den Angaben zufolge ist die IAA Transportation, die bis Sonntag, 22. September, läuft, die weltweit führende Leitmesse für Mobilität, Transport und Logistik.

Am Dienstag besucht Thüringens Wirtschaftsminister Wolfgang Tiefensee (SPD) die Messe und den Gemeinschaftsstand. Am Mittwoch lädt Thüringen ab 18 Uhr zu einem Standevent, das die Firmen aus dem Freistaat mit externen Partnern und Kunden zusammenbringen soll.